

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran kepemimpinan Kepala Desa dalam pelaksanaan program pembangunan kepada masyarakat sudah memberikan kemajuan terhadap Desa Lahumbo. Hal ini dapat dilihat bahwa Bapak Iswan sudah berperan aktif dalam kegiatan pembangunan, berperan sebagai motivator yang memotivasi bawahan dan masyarakat untuk dapat mengikuti kegiatan pembangunan. Peran tersebut dibuktikan dengan adanya akses jalan raya, lampu di sepanjang jalan Desa Lahumbo, tempat sampah di tiap-tap dusun.
2. Peran kepemimpinan Kepala Desa dalam pelayanan kepada masyarakat sudah berjalan dengan baik. Kepala Desa dengan dibantu oleh perangkat desa memberikan pelayanan berupa pengurusan administrasi kependudukan. Kepala Desa Lahumbo memberikan pelayanan dengan cepat dan dilayani selama 24 jam, baik pelayanan pada jam kerja maupun di luar jam kerja tentunya dengan ditunjang sarana dan prasarana yang memadai. Tipe kepemimpinan yang diterapkan Kepala Desa Lahumbo adalah tipe kepemimpinan yang demokratis,

dengan salah satu contoh Kepala Desa memberikan kebebasan kepada perangkat desa, tokoh masyarakat dan masyarakat untuk memberi usul atau masukan bagaimana baiknya agar kegiatan pembangunan itu dapat dilaksanakan dengan baik. Semua perjuangan Kepala Desa mempunyai maksud untuk mensejahterakan masyarakat Desa Lahumbo agar lebih maju di berbagai sektor terutama disektor pembangunan.

3. Faktor-faktor penghambat kepemimpinan Kepala Desa Lahumbo sebagai berikut : aspek sosial yaitu rendahnya tenaga kerja, aspek budaya yaitu masyarakat menganggap bahwa kepemimpinan Kepala Desa yang kurang ketegasan masih rendah bila dibandingkan dengan kepemimpinan tegas dan otoriter, kondisi penduduk yaitu keanekaragaman penduduk. Faktor pendukungnya yaitu sebagai berikut: dukungan sosial yaitu dukungan yang berasal dari masyarakat, dukungan keluarga yaitu dukungan yang paling utama dibutuhkan Kepala Desa, dan yang terakhir adalah dukungan budaya yaitu dukungan yang berasal dari masyarakat dalam upaya untuk mengajak masyarakat mengikuti dan berpartisipasi dalam kegiatan pembangunan.

5.2 Saran

Saran yang disampaikan oleh penulis adalah:

1. Bagi Kepala Desa, diharapkan bisa dengan penuh kesabaran dan lebih memahami apa yang diinginkan bawahan karena pada dasarnya kepribadian setiap orang itu berbeda. Kepala Desa juga sebaiknya meningkatkan lagi program-program yang lebih optimal sehingga

semua program dapat terealisasi. Kepala Desa juga harus lebih tegas dalam memimpin dan mengambil keputusan.

2. Bagi masyarakat, kemajuan suatu desa akan terwujud jika ada kerja sama yang utuh antara warga tanpa terkecuali, pemerintah desa atau lembaga-lembaga kemasyarakatan yang ada di dalamnya. Masyarakat diharapkan lebih memahami dan ikut serta berpartisipasi terhadap kegiatan yang positif sebagai langkah awal dalam pembangunan demi kemajuan desa. Masyarakat juga harus memahami agar mereka tidak melihat kepribadiannya saja tapi harus melihat dia sebagai warga negara dan sumber daya insani yang sama-sama mempunyai hak, kewajiban, kedudukan dan kesempatan dalam proses pembangunan, baik dalam kehidupan berkeluarga, bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.